

Brasilianerinnen kämpfen um Sieg

31 Teams beim Beachvolleyball-Turnier

Obernkirchen (sig). Die Meldelisten für das vierte Obernkirchener Beachvolleyball-Turnier auf dem Kirchplatz sind geschlossen. Es gibt wieder eine hervorragende Besetzung mit Spielerinnen und Spielern aus der zweiten Bundesliga und aus der Regionalliga. Insgesamt werden 31 Mannschaften an den Start gehen.

Das Turnier ist international besetzt, denn mit Beatriz Perez Barbieri und Tatjana Murad Gruenbaum aus Rio de Janeiro hat sich auch ein Topteam aus Brasilien angemeldet, das in der Rangliste sehr gut platziert ist. Andere Starter und Starterinnen kommen aus Braunschweig, Gifhorn, Hildesheim, Wolfsburg, Melle und Wildeshausen.

Die Veranstalter haben in Zusammenarbeit mit der Stadt, mit dem Wirtschaftsförderverein und dem Autohaus Starnitzke auch für ein abwechslungsreiches Beiprogramm gesorgt. Eigens aus diesem Anlass haben die Geschäfte der Stadt von 14 bis 18 Uhr geöffnet. Es gibt Verkaufsstände, an denen von südamerikanischen Cocktails bis zum Nackensteak viel Nahrhaftes und Durststillendes angeboten wird. Auf dem Marktplatz gibt es einen Flohmarkt für Jung und Alt. Für Kinder stehen Pferde zum Ausreiten bereit. Außerdem wird eine umfangreiche Tombola angeboten, bei der ein „Wellness“-Wochenende für zwei Personen, zwei Ostsee-Kreuzfahrten, ein Fernseher, Gutscheine für das G.O.P.-Varieté in Bad Oeynhausen und andere lohnende Preise zu gewinnen sind.

Höhepunkt dieser zwei Tage dauernden Veranstaltung soll die Beachparty auf dem Kirchplatz werden, bei der DJ Heiko die Gäste mit Rock, Pop, Oldies und südamerikanischen Rhythmen unterhalten will. Eröffnet wird das Turnier am kommenden Sonnabend, 9. August, um 8.30 Uhr von Bürgermeister Horst Sassenberg.

© Schaumburger Zeitung, 04.08.2003